

tei an vorderster Stelle im Kampf des japanischen Volkes für nationale Unabhängigkeit, Demokratie, Frieden und Wohlstand. (Beifall.)

In Verbindung mit den neuen Angriffen des USA-Imperialismus und der japanischen reaktionären Kräfte führten die rechten Sozialdemokraten und die parteifeindlichen Revisionisten beharrliche Manöver durch, um die Einheit der demokratischen Kräfte zu zerstören. Trotzdem nahm der „Nationalrat gegen den Sicherheitspakt, für Frieden und Demokratie“, der mehr als 2000 örtliche Einheitsaktionskomitees im ganzen Lande hat, seine Tätigkeit im Dezember letzten Jahres wieder auf.

Unsere Partei hat sich energisch darum bemüht, die verräterische, spalterische Aktivität der parteifeindlichen Revisionisten zu entlarven, um sie von der demokratischen Bewegung zu isolieren. Gegen die rechten sozialdemokratischen Strömungen in der Sozialistischen Partei nahm unsere Partei die Stellung ein, systematisch notwendige Kritik zu üben und gleichzeitig die Einheit der demokratischen Kräfte zu stärken. Die Wiederaufnahme der Tätigkeit des Nationalrates zeigt, daß die Arbeit unserer Partei einen gewissen Erfolg erzielt hat.

Bei der Wahl zum Oberhaus des Parlaments im letzten Jahr hat unsere Partei die Zahl ihrer Sitze vermehrt und die Zahl der Stimmen gegenüber den vorherigen Wahlen mehr als verdoppelt. In diesen drei Jahren haben sich die Zahl der Mitglieder und die Auflage der Zeitungen unserer Partei ebenfalls verdoppelt, und wir sind jetzt dabei, die Mitgliederzahl und die Auflage unserer Zeitungen weiter zu erhöhen. (Beifall.)

Wir sind überzeugt, daß unsere Partei in ihrer Arbeit trotz aller Schwierigkeiten, die sich auf dem Wege ergeben mögen, auf der Grundlage des von unserem VIII. Parteitag beschlossenen Programms bestimmte neue Siege erringen wird.

Liebe Genossen! Die Aggression gegen Kuba und viele andere Fakten beweisen immer von neuem die Tatsache, daß der USA-Imperialismus der Anführer der Weltreaktion und der gemeinsame Feind der Völker der ganzen Welt ist. Mehr denn je kommt es heute darauf an, daß die weltweiten antiimperialistischen, friedliebenden Kräfte im Kampf gegen die von den Imperialisten unter Führung der USA verfolgte Politik der Aggression und des Krieges ihre Einheit festigen und daß die Aktionen für Frieden, nationale Unabhängigkeit und Demokratie ständig und systematisch weiterentwickelt werden.

Deshalb ist es unsere allerwichtigste Aufgabe, die Einheit der internationalen kommunistischen Weltbewegung zu festigen. In Anbetracht